

COMMUNIQUÉ

DIFFUSION IMMÉDIATE

**Affaire Nathalie Morin :
Qu'a négocié le ministre Cannon avec le prince
Mohammed Bin Naif Al-Saud le 13 mai dernier à
Ottawa?**

Mercredi 19 mai 2010. Le Prince Mohammed Bin Naif Al-Saud était à Ottawa le 13 mai dernier pour discuter de la situation de Nathalie Morin avec le ministre Lawrence Cannon. De quoi les deux hommes ont-ils parlé ? Ont-ils, oui ou non, négocié une entente qui permettrait à Nathalie Morin et ses enfants séquestrés en Arabie Saoudite et victimes de mauvais traitements de sortir d'Arabie Saoudite ? Le ministre Cannon ne veut rien dire. Et pourtant, dans les jours suivants, Nathalie Morin a vécu des heures terribles où les mauvais traitements se sont intensifiés. M. Saeed Al Sharahni, son conjoint, l'a enfermée dans un réduit, l'a battue à répétition, et l'a privée de nourriture et d'eau.

Les agents consulaires de l'ambassade canadienne sont allés la visiter le 19 mai. Ayant été prévenu à l'avance, M. Al Sharahni l'a fait sortir de ce réduit. Les agents consulaires n'ont pas cru Mme Morin et ont affirmé ne pas avoir le mandat d'Ottawa pour la rapatrier avec ses enfants. Mme Morin a supplié M. Chuck Andeel, agent consulaire, que l'ambassade canadienne à Ryiad lui donne refuge à elle et ses enfants. M. Andeel a affirmé que l'ambassade canadienne à Ryiad ne les accueillerait pas. Que fait Ottawa? Quelles sont les négociations menées par le ministre Cannon? Mme Johanne Durocher est désespérée et se demande si le ministre des Affaires étrangères travaille vraiment au rapatriement de sa fille et de ses petits-enfants et à faire valoir les intérêts de sa fille quand à sa sécurité et à son désir de retourner au pays.